

Message aux l'Union des associations islamiques des étudiants - 30 /Jan/ 2018

Dans un message adressé à l'Union des associations islamiques des étudiants en Europe, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a affirmé que le jeune étudiant doit connaître l'ère contemporaine ainsi que les évolutions qui lui sont liées et se tenir prêt.

Le texte du message de l'honorable Ayatollah Khamenei a été lu samedi 27 janvier 2018, par l'Hojatoleslam Ejeï, dans le Centre islamique de l'Imam Ali (béni soit-il) à Vienne :

« Au nom de Dieu Clément et Miséricordieux »

Chers jeunes étudiants,

L'ère contemporaine et ses évolutions ont modifié les attentes de la société à l'égard des jeunes ; attentes qui n'existaient pas ou qui étaient inconnues dans le passé. Il revient au jeune étudiant de réaliser correctement ces évolutions ainsi que les atteintes de la société à son égard et de se maintenir prêt. Les associations islamiques et l'ambiance religieuse qui y règne peuvent vous aider à vous tenir prêts face à ces attentes et aux évolutions qui en découlent. Le point essentiel est que vous devrez accomplir votre devoir pour l'amour de Dieu. Si vous avez réussi, Dieu viendra à votre aide, inch'Allah !

Je souhaite, à vous tous, les bénédictions d'Allah le Tout-Puissant !

Seyyed Ali Khamenei

Le 4 Bahman 1396 de l'Hégire solaire [le 24 janvier 2018] »